

)) Communiqué de Presse



**Le samedi 18 mars,
à partir de 19 h**

**Piscine municipale
Marcellin-Berthelot**

01 34 15 98 73

La Nuit de l'eau est de retour

Mis en place au niveau national en 2008, cet événement caritatif en partenariat avec l'UNICEF France, vise à sensibiliser la population française à la nécessité de respecter l'EAU, un des éléments essentiels à la vie.

Pour cette édition, l'ensemble des fonds récoltés permettront d'aider la population d'Haïti durement touchée par l'ouragan Matthew en octobre 2016.

La piscine à la fête

Le temps d'une soirée, la piscine municipale Marcellin-Berthelot met en place des animations festives, éducatives et solidaires.

Proposées par le service des sports et les associations de plongée (APSM) et de natation synchronisée (ENA), les animations se dérouleront **samedi 18 mars à partir de 19 h**.

Relais de natation, séance d'aqua-zumba géante, spectacle de ballets nautiques, baptêmes de plongée, sauvetage, initiations et activités seront proposés au public.

